

21. Mai 2019, von Michael Schöfer Schon wieder Maaßen

Im November letzten Jahres standen angeblich "linksradikale Kräfte in der SPD" hinter seinem Sturz. Nun macht Hans-Georg Maaßen "linke und linksextreme Aktivisten" für die Veröffentlichung des Strache-Videos verantwortlich. Natürlich verurteilt er das. Wohlge-merkt: Nicht die Äußerungen des FPÖ-Vorsitzenden, sondern das heimlich gedrehte Video. Wie jemand mit einem so verschrobenen Weltbild (überall sind linksradikale oder linksextreme Kräfte am Werk) überhaupt Verfassungsschutzpräsident werden konnte, ist mir ein Rätsel.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2742.html